



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

9 Pièces

430 m²

Réf. 212121

3 680 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'une rue prisée et à l'abri des regards, Sotheby's Bordeaux est fier de vous présenter un magnifique et rarissime hôtel particulier à la rénovation d'exception offrant des éléments de confort exceptionnels sur le marché actuel. Insoupçonnable depuis la rue, cet hôtel particulier 19ème allie le charme d'une superbe facade en pierre aux matériaux nobles et contemporains tels que le verre, le granite et le marbre pour un résultat tout simplement envoûtant. La maison de 430m² offre des finitions d'une élégance rare, un garage intérieur, un ascenseur privatif, un appartement d'amis avec ...

Bordeaux center - sumptuous mansion 430m2 - garden - swimming pool - guest apartment - 6 bedrooms - garage in a very famous street and out of sight, sotheby's bordeaux is very proud to exclusively present to you a magnificent and extremely rare mansion with an exceptional renovation offering exclusive comfort elements on the current market. Unsuspected from the street, this 19th century mansion combines the charm of a stone facade with noble and contemporary materials such as glass, granite and marble for a captivating result. The 430m2 house offers finishes of a rare elegance, an indoor ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

